

ANTE ANUNCIO DE VENTA, FELLER RATE RATIFICA LA CLASIFICACIÓN DE HELP SEGUROS DE VIDA Y ASIGNA PERSPECTIVAS “NEGATIVAS”.

22 JULY 2024 - SANTIAGO, CHILE

Feller Rate ratificó en “AA-” la clasificación asignada a las obligaciones de seguros de Help Seguros de Vida S.A. (HELP SV). Las perspectivas de la clasificación cambiaron a “Negativas”.

La clasificación asignada a las obligaciones de seguros de HELP SV se sustenta en su satisfactorio perfil financiero y de negocios, basado en la integración estratégica con el modelo de negocios de Empresas Banmédica. Este a su vez, se basa en el soporte estratégico y el nivel de control de la propiedad por parte de UnitedHealth Group, clasificado en “A+” en escala global.

HELP SV participa en la industria de seguros de vida, con el objetivo de brindar un vehículo operacional para captar la demanda por asegurabilidad de la base de beneficiarios que actualmente administra Banmédica S.A. En Chile, esta entidad reporta cerca de dos millones de beneficiarios del sistema integrado de prestadores propios.

Por su parte, Banmédica S.A. es una sociedad holding que participa en el mercado de la salud en el sector asegurador y en el de prestadores de servicios de salud. En Chile, Banmédica cuenta con filiales líderes en cada uno de los segmentos donde está presente. En el área de prestaciones de salud, mantiene instalaciones de alta y mediana complejidad, además de servicios de medicina ambulatoria y de urgencia. En el área internacional, tanto en Colombia como en Perú, participa en el sector asegurador y prestador de salud.

La cartera actual de HELP SV se focaliza en coberturas de Salud en conjunto a coberturas complementarias de Vida, constituyendo parte de la oferta integral del grupo.

A su vez, la aseguradora presenta una estructura financiera poco apalancada, pero con importantes exigencias del tipo normativo y con presiones por siniestralidad. Una continua política de capitalización ha ido fortaleciendo su base de inversiones y cumplimiento normativo, dando soporte al crecimiento y cambios internos realizados en los últimos años. Así, el soporte financiero brindado por el grupo constituye uno de los pilares fundamentales en la solvencia de la aseguradora.

El 16 de julio del presente año la entidad informó al mercado financiero que tomó conocimiento que su controlador, UnitedHealth Group Incorporated había comunicado en su presentación de resultados del segundo trimestre de 2024 la intención de vender sus operaciones en Sudamérica, que incluyen su actividad en Chile, Perú y Colombia.

PERSPECTIVAS: NEGATIVAS

En el corto plazo, los principales desafíos que enfrenta HELP SV siguen teniendo relación con alcanzar las metas de crecimiento acorde al potencial de la red Banmedica. Ello generará presiones transitorias en términos de liquidez y solvencia patrimonial, para lo cual el compromiso del grupo controlador resulta fundamental.

Frente al potencial escenario de cambio de controlador, dada la alta importancia del soporte matricial en la actual etapa de crecimiento de la aseguradora, Feller Rate asigna una perspectiva “Negativa” sobre la clasificación de la aseguradora, alineándola a la evaluación de su matriz directa Banmédica S.A., clasificada actualmente en “AA/Negativas”

Así, la clasificación de la aseguradora se mantendrá subordinada a la evaluación crediticia del holding, expuesto a presiones financieras por el lado de las ISAPRES, como también a la definición de un nuevo controlador.

Hacia futuro, un mayor equilibrio operacional, bajo una escala productiva eficiente y adecuados niveles de solvencia normativa, brindarán un soporte adicional sobre la clasificación Stand Alone de la aseguradora

En el intertanto, la clasificación seguirá sustentándose en la fuerte alineación estratégica de la aseguradora con la red de prestadores, relación que se ha visto reflejado en el soporte tecnológico, operacional y patrimonial otorgado en los últimos años.

EQUIPO DE ANÁLISIS

Joaquín Dagnino – Analista principal

Eduardo Ferretti – Director Senior

Contacto: Enzo De Luca - Tel. 56 2 2757 0400